
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke erfragt bezüglich des nördlich des eingezeichneten Gebietes 
geplanten Durchbruchs zwischen Gemüsegasse und Kunstgässchen den aktuellen Sachstand. 
Baudezernent Flöck teilt mit, dass die Verwaltung derzeit mit dem Eigentümer im Gespräch sei. 
 


